



UD





DEPORTE AMATEUR

PRESUMEN DISEÑOS OLÍMPICOS

Revelan uniformes para los deportistas que acudirán a la cita parisina; **destaca jaguar en las prendas**

ARTURO SANGUINO

—arturo.sanguino@clabsa.com.mx

Los atletas mexicanos que competirán en los Juegos Olímpicos París 2024 ya cuentan con los uniformes deportivos que lucirán durante la justa veraniega.

“Hay de todo, colores emblemáticos del país... Hay mucha elegancia en lo deportivo”, expresó María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano.

El kit de la marca Charly será entregado a los deportistas en los próximos días. Está conformado por 40 piezas, con playeras de entrenamiento, de competencia y para la Villa Olímpica, además de mochilas, tenis y chamarras.

La presentación se realizó en las instalaciones del COM, donde Bernardo de la Garza (jefe de misión) brindó un mensaje a los deportistas que acudieron.

“Son una gran delegación. Mi tarea es estar cerca de ustedes, tratando de servir, porque de eso se trata: resolverles su camino, con comunicación, para conocer sus carencias”, expresó el directivo.

Algunos detalles que destacan en el uniforme de México son los diseños minimalistas en cada una de las prendas.



“La tipografía está inspirada en los Juegos Olímpicos de 1968 y el elemento principal es un animal mexicano, el jaguar”, explicó la presentadora del evento.

Según la marca que fabricó los uniformes, se eligió a ese felino porque “tiene valentía, fuerza y agilidad, mismas que tienen los atletas a la hora de competir”. ●

40**PIEZAS**

tiene cada kit que será entregado a los atletas que estarán en París.

MARÍA JOSÉ ALCALA

Presidenta del Comité Olímpico Mexicano

“Hay de todo, colores emblemáticos del país”

Los uniformes tienen detalles minimalistas.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

B1

07/06/2024

LEGISLATIVO

